

**Stellungnahme  
zum Beschlussantrag Nr. BA-057/2017 - Verbesserung des Fuß- und Gehwegnetzes  
in Chemnitz**

Als Interessenvertretung von Kindern und Jugendlichen und nicht zuletzt aus Sicht zum Schaffen familienfreundlichen Strukturen für Chemnitzer begrüße ich den Antrag.

Der Aufbau eines optimierten Gehwegnetzes ist vielfältig und sollte aus unterschiedlichen Blickrichtungen betrachtet werden.

Einerseits steht aus schulwegplanerischer Sicht die Schulwegsicherheit im Vordergrund und andererseits sollte aus Sicht der Gesundheitsförderung von Kindern das Gehwegnetz sicher und gut sein. Bereits im frühen Kindesalter müssen gesundheitlichen Fehlentwicklungen entgegen gewirkt werden. Im Sozialausschuss am 07.09.2017 wurden die Fehlentwicklungen durch das zuständige Fachamt untersetzt.

Nach meinem fachlichen Verständnis ist die Verbesserung des Fuß- und Gehwegnetzes in Chemnitz grundsätzlich eine Maßnahme zur Förderung von Familienfreundlichkeit. Jeder sollte am Leben teilhaben und sich aktiv im öffentlichen Raum bewegen können.

Dem Fachamt danke ich für die Organisation des Expertenworkshop im Rahmen des Modellprojektes "Fußverkehrsstrategien".

*Ute Spindler*